

asta - aktuell

STUDENTENSCHAFT DER TECHNISCHEN HOCHSCHULE DARMSTADT

Institutsbeiträge abgeschafft!

Kommilitonen,

die gemeinsame Kampagne der vier hess. Universitäts-ASten gegen die Einziehung von "Instituts"-Beiträgen hatte Erfolg. Mit Erlaß vom 6.11.70 hat der hess. Kultusminister die Instituts-Beiträge für diejenigen Studenten, die Unterrichtsgeldfreiheit haben - das sind nunmehr fast alle an der TH studierenden Studenten -, abgeschafft.

Die Kommilitonen, die dem Aufruf der Allgemeinen Studentenausschüsse nicht gefolgt sind und ihre Rechnung für das laufende Semester in Höhe von 77,-- DM ganz bezahlt haben, erhalten in den nächsten Wochen den Instituts-Beitrag in Höhe von 22,-- DM von der Hochschulkasse zurückerstattet.

Wichtig:

Alle diejenigen, die zu Hause noch eine Gebührenrechnung in Höhe von 77,-- DM liegen haben und bezahlen müssen, überweisen nur 55,-- DM. Damit ersparen sie der Hochschulkasse Arbeit. Die überzähligen 22,-- DM müßten ansonsten wieder zurückgeschickt werden.

Diejenigen, deren Gebührenrechnung erst im Laufe dieser Woche abgeschickt wird, erhalten diese gleich in der Höhe von 55,-- DM ausgestellt.

Richtig gemacht haben es auf jeden Fall die Kommilitonen, die dem Aufruf der Universitäts-ASten Marburg, Gießen, Frankfurt und Darmstadt gefolgt sind und gleich 22,-- DM abgezogen haben. Sie haben zum einen die Kampagne wirkungsvoll unterstützt und zum andern der Hochschulkasse unnötige Arbeit erspart.

Darmstadt, den 13.11.1970

AStA